



赤門通り (昭和30年)

大通り方面から北に向けて撮影された「赤門通り」の今昔。

現在（写真下）の突き当たりに見えるのが通りの由来となる慈光寺の赤門。昭和20年の宇都宮大空襲で焼失しましたが、平成20年に復元されました。

昭和30年の写真には、ネオンのアーケード、のぼりや看板が目立ち、当時の活気を物語っているようです。



今年2月に千葉市で行われた、はさみのみでブードルのトリミング技術を競う、全国トリミングコンテスト、アドバンスクラスのオールシザーデ部分で見事、最優秀技術賞を獲得した須藤さん。「トリミングはもちろん、事前準備のブロードに臨む姿勢も大切だったと思います。先生に言われていたことをしっかりと守つて、周りに流逝されずに取り組むことを心掛けました」と話します。

子どもの頃から犬が好きだった須藤さんは、時間を見つけでは近所のペットショッピングを訪れ、トリマーの様子を見ては「いつか自分もやってみたい」と思つていたそうです。共にコンテストに出場したのは、ブードルの「ジャル」。専門学校の授業で出会った当初は、繊細で気性も荒く、ま

はつらつ宮っこ

今、輝いている市民

TBC学院国際ペット総合専門学校

須藤 美友さん

以心伝心の相棒とつかんだ最高賞



た毛量の多さや毛質の硬さに、上手に扱える自信がなかつたと言います。しかし愛情を持って接するにつれ、徐々になついてくれるようになりました。「私の気持ちが揺れるときそれがジャルになりました。私がしつかりしないといけないと思つてはいるうちに、性格まで変えてもらつた気がします」と笑顔で話します。

今春専門学校を卒業し、市内のペットサロンでトリマーとして働き始めます。「いつか自分のお店を持つたら」と夢に向かって歩き始めた須藤さんの前途は輝いて見えます。